

Actualité > Grand Sud > Gers > Le Houga

Publié le 10/10/2017 à 03:52, Mis à jour le 10/10/2017 à 08:21

Le club RH intercommunautaire est né

Economie



Lors de la première réunion du club RH intercommunautaire./ Photo DDM.

A l'ère des fusions administratives des communautés de communes, 3 intercommunalités ont décidé de travailler ensemble sur certains sujets de leur compétence économique. Ainsi, une initiative originale est née entre les communautés de communes d'Aire-sur-l'Adour, Armagnac-Adour et du Bas-Armagnac en regroupant les entreprises de leurs territoires pour échanger sur leurs problématiques en termes de gestion des ressources humaines. Les 3 vice-présidents en charge de l'économie, Daniel Saint-Genez, Christophe Terrain et Christian Peyret, conscients que leurs territoires regroupés constituent un réel bassin de vie et donc un bassin économique diversifié, dynamique et riche, ont souhaité s'appuyer sur un outil au service de l'emploi ancré sur ce même bassin, le groupement d'employeurs 4 Saisons. Ce travail collectif a abouti à la création d'un club RH intercommunautaire, dont la première réunion s'est déroulée mardi 26 septembre, au siège du GE 4 Saisons, au Houga. Les entreprises présentes (Amisaéro, Bacacier, Sud-Ouest Couvage, Leclerc, Adecco, Plaimont, Labat et Ehpap Saint-Joseph), très enthousiastes sur le projet, ont donné leurs avis sur les contours de ce club et formulé déjà beaucoup d'interrogations et d'attentes vis-à-vis des collectivités organisatrices. Ces dernières ont pu répondre aux questions et récolter des pistes de réflexions pour les actions qu'elles pourraient mener afin de faciliter, entre autres, les recrutements et la fidélisation des salariés de ces entreprises. Quelques indisponibles (Cousso Hephaistos, Métaléco, Vivadour, Gourdon, Potez, Schaerer, Les Vignerons du Gerland, Crédit Agricole...) devraient rejoindre le club pour les prochaines rencontres. Les entreprises membres souhaitent se réunir tous les deux mois pour aborder des thèmes précis, échanger sur leurs bonnes pratiques et leurs écueils, apprendre à se connaître et mener des réflexions sur des actions communes à mettre en place entre elles, avec l'appui des communautés de communes et des autres collectivités territoriales comme la région. Le besoin de rendre les territoires attractifs est une réalité, des solutions sont à trouver perpétuellement. L'union des forces vives des acteurs économiques des territoires est un premier pas pour le faire avancer.

La Dépêche du Midi

LE HOUGA ECONOMIE

Donner votre avis !

Charte de modération

Connectez-vous pour écrire un commentaire